
平成３０年度２学期末に出された「努力を要すること」 

                       ● 課題、質問等  ☛ 学校としての回答 

●１  掃除中にふざけている子が依然より少なくなったと思います。ただ、どの学年の雑巾も汚れが

すごいので１ケ月に１度は新しく替えるとよろしいかと思います。低学年は、上手に洗えていな

い子もいるので（しかも下足場近く、雑巾は砂でジャリジャリしています。）それを濡らしてふい

てもかえってざらつくのでは、・・？週一くらいでまとめて洗剤入りの水で仕上げ洗いをしていた

だけるといいなと思います。 

  ☛ 掃除中の悪ふざけはかなり少なくなりました。全職員で同じ方針で指導しているからだと思

います。雑巾の件は学校では難しいと思います。学期の始めに２枚持たせて最低でも2ケ月に

1回は雑巾を変えて掃除を今以上に頑張らせたいと考えています。 

●２  冬のくらしのきまりのプリントの服装などのきまりについてですが、質問です。「フード」を

かぶってはいけないのは、帽子のみのことでしょうか？それともジャンパーのフード、又はト

レーナーのフードのことでしょうか。フード付きの防寒ジャンパーを着て行ったこともあり、

着ること自体NGということでしょうか。児童館で遊ぶ際は、フードがついている人は、内側に

入れてください。ということもありました。以前、滑り台でフードがひっかかったそうなので。

よろしくお願いします。 

☛ フード付きの防寒着は来て登校しても構いません。ただ、視界が狭くなり危険なのでフード

は被らないで登下校させてください。 

●３  台風等でプールの時間が少ないように思います。２学期も授業に入れて良いにでは？ 

☛ 北九州市の教育課程で水泳の指導時数が決められています。各学年の指導時数は、本年度も

実施できています。2学期の水泳学習は、プールの水を管理するための費用からみても、実施

は、難しいと思います。   

●４  図書の本の貸し出しを積極的に行って欲しいです。前の学校では、週末に本を借りてき

て、家で読む習慣がありました。本に触れる機会がもう少し増えると嬉しいです。あと、挨

拶などができていない様に感じます。自主的にあいさつができる子が増えるようにあいさつ

運動などの活動などの活動を増やすと良いと思います。 

☛ 本の貸し出しは、原則1週間に2冊行っています。挨拶は、計画委員会の取組で毎月０のつ

く日に挨拶運動に取り組んでいます。前に比べると挨拶がとても上手にできるようになったとい

う声も聴いています。 

●５ 今年は、○○君の件もあり疑問感じる所があり、懇談会のお話を後程聞いたので、理解は

したのですが、娘は、先生の味方なので、その当時は「あれは、先生がいじめじゃないって

言ってたけ！いじめではない」とだけ聞いていたので、なんてでたらめな学校なんだの印象

しかなく、親が問題にしてほしくないとのことだったので仕方ないかもしれませんが、子ど

もにはあの件は何の考える余地も教育もなかった？？それでよかった？上の方の話が聞い



てみたいです。仕方ないでいいのかなあと。大人の問題と、子どもの心の問題どっちかなと

いった心情です。 

☛ ○○君の保護者と話し合いをして出した結論ですのでご理解ください。いずれにしても、今

後も注意深く子どもに指導を繰り返すようにします。  

●６  もう少し、子どもの気持ちに寄り添い、対応していただきたいです。先生は、がんばっ

ていると思いますが、子どもの立場に立って、考えていますか？  

☛ これからも子どもの立場に立って対応していこうと思います。  

●７  トイレが早くきれいになるといいなあと思います。 

☛ グランド改修、外壁工事としていただきました。後は、大規模改修の際にトイレの改修をお

願いしています。 

●８ 学校の取り組みがよく見えていません。何をいつ、どうゆう風にしているのか、具体的な

ものが分かりません。 

☛ 学校だより、学年だより、学級だより、PTA新聞、学校のホームページ、学習参観、日曜バ

ザー等に参加していただけると分かりやすいと思います。 

●９ 子ども同士で起こってしまったトラブルについては、今後自分の子供にも起こる事として

うけとめたいのので、なるべく当事者だけでなく保護者にも連絡してほしいです。 

☛ 全て連絡は難しいのですが、事の軽重を考えて取捨選択して連絡しようと思います。     

●１０ 図書の本を借りてくる事が出来ないと言っていますが、お家でも読む習慣をつけさせる

為に、図書の本の貸し出しを積極的に行って欲しいです。前の学校では、週末に本を借りて

持って帰って来ていたので、よく本を読んでいました。本の関わりを増やしてほしいと思い

ます。 

☛ 本校でも積極的に貸し出しを行っています。再度お子さんに確認してみてください。 

●１１ 子ども同士の言葉遣いが悪いのが気になっていました。（家庭でも注意が必要ですが） 

   ☛ ３学期の始業式でも繰り返し注意し改善するようにお話しました。ご家庭でも協力よろし

くお願いします。 

●１２ 新池側を通り、学校との近さに驚きました。大雨の際の対処などをよろしくお願いしま

す。 

 ☛ 役所の方にも予定避難地として大丈夫なのか確認しています。 

●１３ 土曜日授業がイベント中心なところが少し気になります。（学力向上に向けての土曜日

授業再開と思っていたので）でも、校長先生や担任の先生方は皆さん対応が丁寧で助かって

います。これからも安心して任せられる体制が続いて欲しいです。いつもありがとうござい

ます。  

  ☛ 土曜日授業は、平日の授業時数を確保するとともに、平日には取組にくいことに取り組み、

学校の特色を出そうというものです。その趣旨に従うとイベント等が多くなるのも致しかたな

いのかと思います。 



●１４  努力するところは、特にないですが、連合音楽会や陸上記録会など北九州の小学校で

行う全体の取り組みがなくなってしまった事が残念です。（仕方のない事ですが・・・）

クラス全体で目標に向かって取り組める活動を観る機会が増えると嬉しいです。 

☛ 様々な理由から仕方ないことかもしれませんが、授業の一環でクラス全体で取り組めるように

先生方に提案してみます。 

●１５ 努力を要すること・・・今は違いますが、担任に適した人を当てて欲しい。 

  ☛ いつも精一杯考えていますが、それが必ずしもうまくいくとは限りません。 


